

Freie Demokraten Limburg

B8 ORTSUMGEHUNG LINDENHOLZHAUSEN

18.03.2018

B8 ORTSUMGEHUNG LINDENHOLZHAUSEN

Seit Jahren geht es nicht voran in Sachen Bau Ortsumgehung Lindenholzhausen. Dabei besteht große Einigkeit vor Ort. Aber in Wiesbaden klemmt es. Morgen Abend wird bei der Stadtverordnetenversammlung in Limburg ein Antrag der CDU-Fraktion zur Thematik B 8- Ortsumgehung Lindenholzhausen behandelt. Dieser Antrag ist ein guter und wichtiger Schritt um das Verfahren endlich voran zu bringen - aber eben nur EIN Schritt.

WEITERE SCHRITTE MÜSSEN FOLGEN

Es müssen unbedingt weitere Schritte folgen.

Und diese Schritte kann nur das Hessische Verkehrsministerium machen. Diese sollten unverzüglich vorbereitet werden. Dies fehlt noch beim Antrag der CDU-Fraktion.

Zu diesem Antrag werden wir daher den nachstehenden Ergänzungsantrag einreichen.
(MS)